



Bruxelles, le 7 avril 2017

Madame Zuhail Demir  
Secrétaire d'Etat aux personnes handicapées

Adressé par mail à Gauthier Cocle  
et Giovanni Ferrari

Nos références : 2017- UNCRPD-VDE  
Votre correspondant : Véronique Duchenne

*Objet :* Conférence des Etats Parties – New York juin 2017  
Participation du BDF-CSNPH

Madame la Secrétaire d'Etat,

Nous vous remercions pour votre courriel du 16 mars dernier.

Votre réponse a été soumise et débattue dans les instances du CSNPH et du BDF.

Celles-ci sont conscientes de l'environnement économique et financier et peuvent comprendre dans ce contexte bien particulier votre décision de limiter les frais.

De commun accord, le BDF et le CSNPH ont désigné Pierre Gyselinck, en sa qualité de Président du BDF et de membre du CSNPH, pour représenter l'ensemble des personnes handicapées de Belgique à la Conférence des Etats Parties.

Depuis toujours, suite à des problèmes causés par son handicap, Monsieur Gyselinck nécessite des soins et un accompagnement en mobilité journaliers, que les précédents participants assuraient avec cœur et diligence. Son état de santé exige désormais une assistance dans la réalisation des actes de soins intimes. Ceux-ci ne peuvent plus être assumés seul au risque de chute ou de blessure. C'est ainsi que



Bruxelles, le 7 avril 2017

pour tous ses déplacements de plus d'un jour, Monsieur Gyselincx est accompagné de son épouse.

Nous vous demandons dès lors de prévoir également la prise en charge financière du déplacement et du séjour de Madame Martine De Kimpe.

Nous vous prions, Madame la Secrétaire d'Etat, de croire en l'assurance de notre considération la meilleure.

Gisèle MARLIÈRE  
Secrétaire générale

Pierre GYSELINCK  
Président